



## Entrevista

### Víctor Pérez Díaz (Diputado – PAN)

“Desde antes de la construcción o cuando se empezó a hablar del Aeropuerto Felipe Ángeles como una opción en el Valle de México, muchas firmas de la aeronáutica civil a nivel internacional nos previeron del riesgo de un rediseño o de tener muchos vuelos acumulados en este espacio aéreo del Valle de México, entonces no hay razones por las cuales no podamos discutir públicamente que está pasando de manera técnica y profesional, que está pasando con el rediseño que se hizo en la entrada en operaciones del Aeropuerto y que ya nos está causando problemas en el aterrizaje y salida de los aviones en el AICM”.

[https://drive.google.com/file/d/1cyiDN3MWJaURU8x54dKTFZn1vkw\\_ckjb/view](https://drive.google.com/file/d/1cyiDN3MWJaURU8x54dKTFZn1vkw_ckjb/view)